
               PAULO MATTIOLI JUNIOR  
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
INCLUSÃO DE VIAS PÚBLICAS NO CRONOGRAMA DE 
OBRAS DA MUNICIPALIDADE 
 

Considerando a notícia divulgada na imprensa de 
que Assis foi contemplada com uma verba para recapeamento e asfalto de vias 
públicas na ordem de R$ 1.500.000,00 (Hum Milhão e Meio de Reais); 

 

Considerando o estado precário em que se 
encontram as Ruas Orozimbo Leão de Carvalho e Santos Dumont; 

 

Considerando o alto fluxo de veículos nas citadas 
vias públicas; 

 

Considerando ser ato exclusivo do Prefeito 
Municipal definir quais ruas e avenidas receberão benfeitorias; 

 

                                                     Considerando o papel fiscalizador da Câmara 
Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os assuntos que 
são de interesse comum da sociedade assisense. 
 

 Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis,  as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade das vias públicas 

supramencionadas serem incluídas no 
cronograma de obras e de benfeitorias , em 
virtude da verba recebida? 
 

b)- Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 
 

  
SALA DAS SESSÕES, em 09 de dezembro de 2013. 
 
 

                          PAULO MATTIOLI JUNIOR 
                                       Vereador – PSC 
                   Presidente da Comissão do Consumidor  
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